
De : Aurélie BENOIT

Aux : Membres de l’A.P.E.

COMPTE-RENDU REUNION 
du 10 JANVIER 2023Cc : Mme la Présidente de l’O.G.E.C.

        Mme le chef d’établissement

     

Présent(e)s      :     
Aurélie BENOIT Nolwenn BERTAUD Nicolas BILLARD
Natacha GARNIER Laurent GUILBAULT Stella GUILBAULT
Laurent LEMOINE Pauline RAITIERE Nicolas ROUSSEAU
Patricia ROUSSELIERE Céline PICHON
Lise DUPAS (Présidente OGEC)

Excusé(e)s      / Absent(e)s      :   
Lucie BLOND
Alexandre GODARD

Anaïs BOUCHEREAU
Adeline JAHAN

Delphine CLAUDE
Audrey LAMARCHE

Alexis MOREAU
Mme PAULIN (Directrice école)

Ludivine PERROUIN

1- Intervention de Mme Paulin      :   

- Personnel de l’école :  

o Laureen Thomazeau est enceinte et sera arrêtée à compter des vacances de février. Sa 
remplaçante sera Sonia Audio jusqu’à cet été.

- Porte ouverte école :  
o La porte ouverte de l’école est reportée au samedi 25 mars de 9 heures à midi en même

temps que la porte ouverte de la cantine et de la périscolaire. La mairie va communiquer sur
différents  supports  :  Couffé  info,  le  panneau  lumineux,  intra-muros,…  Notre  école
communiquera aussi de son côté. Stella Guilbault prévoit une affiche.

- Bilan arbre de Noël :  

o Bilan arbre de Noël de la part des enseignants : très positif au niveau de l’ambiance qui était
très joyeuse. Cependant, tous ne sont pas prêts à renouveler les ateliers sous cette forme
l’année prochaine. Certains se sont sentis débordés quand il y avait beaucoup d’enfants sans
leurs parents pour faire les ateliers. Le principe est que les ateliers soient fait avec les parents
pour un temps de convivialité entre eux.  

Les enseignants vont imaginer une autre formule, plus de jeux coopératifs. À voir.

- Carnaval école :  
o Le carnaval de l’école aura lieu le jeudi 16 mars à 9h30. Le déguisement sera libre. Stella

Guilbault prévoit une affiche. 
Le trajet sera rallongé retour par la mairie.
Madame Paulin informera la mairie pour obtenir l’autorisation de se déplacer dans la rue,
comme l’année dernière.  



- Inscriptions maternelles :  
o A ce jour 10 nouveaux élèves à inscrire de façon certaine. Ce sont des petits frères et sœurs

d’élèves et aussi de nouvelles familles.  

- Classe de mer     :  
o Mercredi 18 janvier après-midi, monsieur Couedel et madame Paulin iront à Préfailles au

Soleil de jade, pour faire connaissance avec le centre qui accueillera la classe de mer au
mois de juin.  

2- Intervention de l’OGEC :    

- Matinées travaux :  
o Dates matinées travaux : les samedis 28 janvier, 1er avril, 8 juillet
o Liste des travaux le 28 janvier : revoir les interrupteurs, boucher trous dans la cour, ménage,

vérifier filet buts de foot, installation lampes solaires

- Vidéoprojecteur :  
o Changement de 2 vidéoprojecteurs : dans la classe de Nelly et Agathe et dans la classe de

madame Paulin. Environ 700 € le vidéoprojecteur.

- Eau :  
o Attente de la facture d’eau (prévision d’une hausse de la facture suite au COVID)
o Les membres de l’APE se demandent s’il est toujours utile que les enfants se lavent les

mains tous les matins en arrivant à l’école

3- Bilan arbre de Noël      :  

o Bilan financier : -31 € 
Voir pour faire le vin chaud nous-même l’année prochaine

4- Organisation boom des enfants      :  

o Le samedi 4 février de 14h30 à 17h sur le thème du cinéma du CP au CM2 – 5 € l’entrée (au
lieu de 4€ les années précédentes)

o Nicolas Billard a récupéré quelques décos du 1er de l’an
o Céline Pichon se charge d’acheter les goûters, boissons
o Nicolas Rousseau ramène le matériel du Glob pour la musique.
o Prévoir Just Danse
o Stella Guilbault a réalisé l’affiche et le bulletin d’inscription qui seront distribués dans les 

cartables. Stella récupèrera les clés de la salle

 RDV vers 13h pour installer la salle. Seront présents : Natacha, Pauline, Nolwenn, 
Patricia, Laurent G, Stella, Nicolas R, Nicolas B, Laurent L, Céline, Aurélie

5- Collecte textile (lettre)       :  

o Nolwenn Bertaud se charge d’envoyer les documents demandés dans le courrier.
o Maintien de la date de collecte pour le moment en mai, à revoir à la prochaine réunion APE



o Rechercher un autre organisme de collecte de textiles 

6- Collecte rames de papiers (Rotary Club d'Ancenis)       :  

o Alexis Daudin récupère les rames de papiers pour l’école.

7- Prêt de jeux au comité de jumelage    

o Des jeux avaient été prêtés au Comité de jumelage lors du marché de Noël. 3 petits bâtons
en bois d’un jeu ont été perdus. Soit le comité de jumelage refait des bâtons, soit l’APE
garde la caution de 50 €. Natacha les recontacte.

8- Banderole (inscriptions école) :    

o Devis de 132 € chez « Griff Print »
o Proposition de faire 50 % APE et 50 % OGEC pour le règlement de la facture. Nicolas 

Billard en parle avec l’OGEC lundi 16 janvier.

9- A.G du comité des fêtes 13/01  :    

o Aucun membre de l’APE ne souhaite participer à cette AG. Nicolas Billard informe Gilbert 
Perrouin. 

PROCHAINE REUNION le mardi 7 mars 2023
(à partir de 20h30 à l’école)

Aurélie BENOIT
Secrétaire adjointe de 
l’APE


	PROCHAINE REUNION le mardi 7 mars 2023
	(à partir de 20h30 à l’école)

